

## 黒崎中学校第76回卒業証書授与式 厳粛に挙行！

3月9日、黒崎中学校第76回卒業証書授与式が挙行されました。門出の日にふさわしい暖かな陽気に包まれ、156名の卒業生が、黒崎中学校を巣立ちました。

当日、久しぶりにマスクをつけずに入場。厳粛な雰囲気では始まりました。卒業証書の授与、式辞の後、PTAの\*\*会長より来賓祝辞を頂きました。在校生代表の送辞を生徒会副会長の\*\*さんが心を込めて読み、前生徒会長\*\*さんが、3年間の思い出や卒業に向けての思いを答辞に込めて語りました。最後に、3年生全員で保護者や先生方への感謝の気持ちを込めた合唱を披露し、感動の中で終了しました。お別れの学活の後、見送りの時には、3年生の晴れやかな笑顔が溢れていて、本当に素晴らしい卒業式になったと思います。

画像は削除しています。

## 「和」を大切に…2年生修学旅行説明会実施しました！

2月28日、2学年が来年度4月に実施する修学旅行の説明会を行いました。日程は4月25日～27日で、3年生に進級してすぐですので、今から取組が必要になります。この日は、すでに決まっている実行委員とスローガンの紹介がありました。そして旅行行程の説明や留意事項の確認が行われました。中学校最大の行事、成功させるために万全の準備を行っておきたいですね。

画像は削除しています。

## 夢を見つけるきっかけに…1年生「夢授業」を実施しました！

3月10日、本校体育館で、1年生が「夢授業」を行いました。これは実際に社会で働いている職業人の方々から、直接仕事のやりがいや苦勞した話などを聞いて、自分の夢を探したり、夢への意識を高めたりしようとするものです。来られた職業人の職もバラエティーに富んでいて、どのグループでも盛んに質問が出ていました。感想をシェアした後、身近な職業人として1-2担任の\*\*先生の話、最後は難病と闘いながらも今の自分が幸せという落水洋介さんのお話を聞いて終了しました。とても積極的な1年生。職業人の話を前のめりで聞き、メモする様子を見て、とても有意義な時間になったことがよくわかりました。

画像は削除しています

### 「健康かべ新聞コンクール」最優秀賞受賞！！

・昨年 12/19 に行った健康教育を壁新聞にまとめて応募した「健康かべ新聞コンクール」で、2-3の\*\*\*さんが、1754点の応募作の中から1点選ばれる最優秀賞を受賞しました。お見事です！

### ☆最優秀賞 \*\*\* (2-3)

☆入選 \*\*\*\* (2-1)・\*\*\*\* (2-1) ☆学校賞 黒崎中

\*\*\*校長室より\*\*\*【日常】  
卒業式はいつも「感動」の一言ですが、今年は別の思いが浮かびました。コロナ禍でマスク着用を続けてきた3年間。卒業式会場では多くの生徒がマスクを外して式に臨めたのです。壇上から見える一人一人の顔には、目を見るだけではわからなかった表情が見てとれ、感極まっていました。第七十六期卒業生の前途に夢と笑顔溢れる未来が待っていることを願うと同時に、気兼ねなくマスクを外し、互いに笑いあえる日常へ、一日でも早く戻ることを祈らずにはいられませんでした。(宮)